



Agentur für ganzheitliche Events • Kuren und Ferien in der Provence • G5 Netz-Verlag • Piquardts La Provence

16.1.2016

Boule-und PetanqueliebhaberInnen
der Spiel-und Sportregion Allemagne

ABSCHIEDSBRIEF

bon jour,

in heiterer Melancholie, die Boulefestivalvergangenheit betreffend, und mit tröstender Zuversicht, die Zukunft des Traditionsfestivals auf der schönsten Lindenallee unserer kleinen Welt betreffend, schreibe ich einen Abschiedsbrief.

Es ist wunderbar lange her, dass wir, Erich(Erich Braun) und ich, die Festivalidee , leicht alkoholisiert, in die Zukunft gesponnen haben.

Das überraschende, schöne Resultat: 18 Festivals hat es in 19 Jahren gegeben, einmal unterbrochen durch große Zeit- und kleinere Gesundheitsprobleme von mir.

Boule als Spiel und Petanque als Sport sind durch das 12tägige Festival in Niedersachsen zu einem Begriff geworden; nichts mehr mit: „ ach Boggia .. das spiele ich am Strand“.

Seit 2013 gibt es den Sponsor „la Provence“ (Familie Piquardt) nicht mehr. Erst von da an ist deutlich geworden, welchen enormen Finanzumfang (Für ein kleines Bio-Unternehmen) diese für Hannover freudvolle Unternehmung hatte.

In den Jahren 2014 und 2015 hat jedoch der Verein Boulefestival Hannover e.V. aufzeigen können, dass dies soziale ,konsumzwanglose Spiel-und Sportspektakel auch ohne großes privates FinanzEngagement leben kann. Stiftungen (Lotto-Sport-Stiftung, Heiner Rust Stiftung, Edelhofstiftung ...) und regionale Unternehmen (Privatbrauerei Herrenhausen, Fahrgastfernsehen, GOP, Jazzclub, vgh, Stadtparkasse) haben den Verein unterstützt. Wir , der Vereinsvorstand , sind ihnen allen dankbar.

Unmittelbar nach dem Festival 2015 wurde von mir deutlich geäußert, dass das Festival

2016 und die weitere Zukunft von anderen MacherInnen verantwortet werden muss. Dies hat zu einigen Rettungsversuchen geführt. Auch wenn diese für 2016 nicht erfolgreich waren oder auch abgebrochen werden mussten, so haben diese Versuche das Feuer am Leben erhalten. Und nun, letztendlich zu erfolversprechender Klarheit geführt. Entsprechend dem grossartigen „Mahler“-spruch:“ Tradition ist nicht die Anbetung der Asche, sondern das Weitertragen des Feuers“.

Ich bedanke mich sehr bei Udo (Udo Schulz), René (René Schweimler), dem

La Provence
Domaine MINGUINELLE
83670 BARJOLS
FRANKREICH

Telefon 00 33 494 77 10 32

Büro Hannover
Jürgen Piquardt
Kneippweg 21
30459 Hannover

Telefon 0511 - 41 30 30
Fax 0511 - 42 73 47

Steuernummer
26/134/18456
Stadtparkasse Hannover
593532 (BLZ 25050180)
Credit Agricole Draguignan
BIC/Swift AGRIFRPP891
IBAN FR76 1910 6000 0102 9895 4130 038

Internet
www.provence-paradies.de

Email
laprovence@arcor.de



Agentur für ganzheitliche Events • Kuren und Ferien in der Provence • G5 Netz-Verlag • Piquardts La Provence

Fuchsbauteam, den voübergehend Übernahmewilligen , Carsten (Carsten Fitschen), Hans-Jörg (Hans-Jörg Dahl) , den Spendern für die Zukunft des Festivals und den PetanqueaktivistInnen von allez allee. Es hat sich in den letzten Monaten, leider nicht früher, gezeigt, dass bei vielen BoulespielerInnen Energien zur Rettung des Festivals mobilisiert werden können. Das stimmt mich deutlich hoffnungsfroh.

Ganz fundamental bedanke ich mich bei allen Vereinsmitgliedern, deren Vereinsbeitritt die Festivals 2014 /2015 und die „Vorbereitung der Zukunft“ ermöglicht hat.

Ohne die Arbeit von meinem Freund Floh (Joachim Binczik) wäre unsere engagierte, gute Arbeit nicht nachvollziehbar gewesen. Der Schatzmeister hat vieles ins Reale bringen können. Danke und Umarmung. Ohne die Bereitschaft von Anna (Anna Piquardt) das Festival zu managen, wäre ich das Festival 2014 nicht mehr angegangen. Der Dank in ihre Richtung ist ein ganz besonderer, auch vom Vater zur Tochter.

.....

Das Boulefestival 2017 und die Folgenden werden von einer freudvollen Solidargemeinschaft der PetanquerInnen getragen werden. Das ist hoffnungsfroh in den letzten Monaten so angelegt.

Die neuen MacherInnen werden ihr eigenes Konzept finden. Natürlich wünsche ich mir, dass dabei auch ganzheitliche Inhalte von Ernährung und Erdgesundheit, das Fairplayturnier, die Pfingsttafel und vor allem auch „Boule für alle (Inklusion in Sport und Spiel) „ weitergeführt werden.

Ich selbst werde in den Jahren 2017 und 2018 nicht beim Festival sein. Für diesen Zeitplan gibt es viele Gründe . Ich werde vorab und „zwischendurch“ den Neuen alle Informationen geben, die sie sich wünschen.

.....

Romantische Vision: Ich spiele mit meinen Freunden Floh und Axel Triplette beim Festival 2019. Wir werden uns im D-Turnier tapfer und humorvoll einen sehr, sehr schönen Tag machen. Zwischendurch werde ich immer einmal schauen, wie weit es meine mitgereisten Provençalen im A-Turnier bringen.

Sollte sich, widerwider Erwarten diese Vision nicht realisieren lassen, weil es kein Boulefestival gibt, dann würde ich, diese wunderbar zähe, hoffnungsfrohe Lebenseinstellung lehren die Olivenbäume, in 2019 wieder als Festivalmacher aktiv werden. Der Aufbau meines kleinen , wirtschaftlich notwendigen BioBauernhofs wäre bis dahin abgeschlossen.

Ich freue mich auf's D-Turnier in 2019.

allez les boules

allez les reves.

ganz herzlich, mit Umarmungen ... Jürgen

La Provence

Domaine MINGUINELLE
83670 BARJOLS
FRANKREICH

Telefon 00 33 494 77 10 32

Büro Hannover

Jürgen Piquardt
Kneippweg 21
30459 Hannover

Telefon 0511 - 41 30 30
Fax 0511 - 42 73 47

Steuernummer

26/134/18456

Stadtsparkasse Hannover

593532 (BLZ 25050180)

Credit Agricole Draguignan

BIC/Swift AGRIFRPP891

IBAN FR76 1910 6000 0102 9895 4130 038

Internet

www.provence-
paradies.de

Email

laprovence@arcor.de